
1 
 

Um Vaso Rendido 
 

31 de maio de 2020 

 

Santiago-RS 

 

Diógenes Dornelles 

 
 
João 14:12 
Na verdade, na verdade vos digo que aquele que crê em Mim também fará as obras 
que Eu faço, e as fará maiores do que estas, porque Eu vou para Meu Pai. 
 
Nós já estudamos em outra ocasião que Jesus somente poderia ser um Deus-
Homem porque Ele rendeu Sua vida a Deus, para que por meio de Seu corpo, Deus 
cumprisse toda a Sua vontade. O mesmo Deus que formou um corpo de carne para 
o Seu Filho, habitou neste corpo trinta anos depois ao batizá-Lo com o Seu Espírito 
no Jordão. 
 
Chuva Temporã e Serôdia (03/03/1960) § 14 
Jesus era o Filho de Deus, como estávamos falando hoje. Ele era o Filho de Deus 
tanto quanto Ele era um homem. Aos trinta anos... Não temos nenhum registro Dele 
fazendo qualquer coisa até que Ele tivesse trinta anos de idade. (Isso porque Ele 
ainda não era Deus encarnado. Embora o Filho levasse o nome de Seu Deus e Pai, 
ainda não era definitivamente Emanuel) Quando Ele foi batizado no Jordão por João, 
então o Espírito Santo desceu sobre Ele sem medida. Nele habitou a plenitude 
da Divindade corporalmente. Ele era Emanuel. Deus estava Nele. Por que Deus 
estava Nele? Porque Ele não havia nascido em pecado e porque Ele tinha uma 
maneira de render-Se a Si mesmo a Deus. 
 
Então se Deus estava no Homem Jesus, as obras que Ele disse que fazia – e que 
nós também poderíamos fazer – eram de Deus, e não do próprio Filho. 
 
A Obra-Prima de Deus Identificada (05/12/1964) § 84 
Agora nós verificamos que isto O refletiu perfeitamente. O Escultor agora tinha a 
Palavra refletida na Obra-Prima novamente, chamada Seu Filho, Deus, Emanuel. 
Somente pense, que uma pessoa tão rendida, de tal modo que Deus Se 
identificou ali, naquele corpo, e Ele Se tornou… Ele e Deus Se tornaram um. 
“Eu e Meu Pai somos Um. Meu Pai habita em Mim. Eu faço sempre o que agrada ao 
Pai.” 
 
Portanto, ao render a Si mesmo a Deus, isso possibilitou ao Homem Jesus Se tornar 
o Deus-Homem, ou seja, Sua obediência a Deus Lhe permitiu que Se tornasse 
“Emanuel”, Deus conosco. João Batista não achou sensato batizar Jesus nas águas, 
mas mesmo assim, o Filho de Deus lhe disse que era necessário que isso fosse feito 
para que assim a plena justiça de Deus fosse satisfeita. Jesus sabia que Deus exigia 
Dele uma sujeição e obediência perfeita à Sua Palavra, para que então Ele pudesse 
habitar em Seu corpo para fazer as obras. 
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Quando Cristo disse que se crêssemos Nele poderíamos fazer as mesmas obras 
que Ele havia feito, em primeiro plano, Jesus estava tratando dos sinais poderosos 
que o Seu Pai estava realizando por meio Dele. Porém, muitos pensam que Jesus 
estava Se referindo somente a isso, quando na verdade, Ele estava tratando de 
TODAS as obras, e isso inclui o testemunho, as atitudes e ações que Ele 
desempenhou durante a Sua vida. 
 
Jesus tinha uma vida totalmente rendida a Deus, e foi isso que possibilitou Deus Se 
manifestar e operar através Dele, mas agora Ele estava dizendo que qualquer que 
fizesse o mesmo que Ele fez, veria Deus também em operação em sua vida. Tudo 
que precisamos fazer é nos tornar em um vaso rendido nas mãos de Deus, da 
mesma forma como o Seu Filho unigênito foi. 
 
Render-se a Deus significa tornarmos servos Dele. Se outrora fomos servos do 
pecado, agora nada mais justo rendermos nossas vidas ao Deus que nos resgatou 
para sermos servos da justiça. 
 
Romanos 6:17-19 
Mas graças a Deus que, tendo sido servos do pecado, obedecestes de coração à 
forma de doutrina a que fostes entregues. E, libertados do pecado, fostes feitos 
servos da justiça. Falo como homem, pela fraqueza da vossa carne; pois que, assim 
como apresentastes os vossos membros para servirem à imundícia, e à maldade 
para maldade, assim apresentai agora os vossos membros para servirem à justiça 
para santificação.  
 
O irmão Branham disse que quando nos rendemos a Deus, nossas mãos passam a 
ser as mãos de Deus, nossos olhos passam a ser os olhos de Deus. Quando nos 
tornamos vasos completamente rendidos a Ele, então Seu Espírito falará através de 
nós. Isso não é algo somente para um ministro fazer em um púlpito, mas é para toda 
a Noiva de Cristo. 
 
Ver a Jesus (18/07/1954) § 10 
E creio que, se havia algo que toda pessoa aqui desejaria ver esta noite, saberia 
realmente ver o Senhor Jesus aparecendo aqui na plataforma ou em algum lugar na 
Pessoa. E essa é a nossa grande expectativa de esperar a Sua vinda. Um dia Ele 
voltará, e nós O veremos. Até aquele momento, Ele está conosco na forma do 
Espírito, e Ele só tem mãos quando nós cedemos nossas mãos. Ele só tem 
olhos quando damos nossos olhos, uma voz quando damos nossa voz a Ele. 
E nos tornamos um vaso completo e rendido; então o Espírito Santo fala 
através de nós. 
 
Conferência com Deus (20/12/1959) § 43 
Jesus disse: “Naquele dia, sabereis que estou no Pai, e o Pai está em Mim; e Eu em 
vós e vós em Mim”. E você vê aí, que é Deus operando. Portanto, quando uma 
pessoa está tão completamente rendida ao Espírito Santo, ao falar, não é a 
pessoa que fala. 
 
Mas como podemos perceber, para ser um vaso rendido nas mãos de Deus, 
precisamos saber o que Cristo fez, a fim de atuarmos exatamente como Ele, pois o 
tipo de fé que Jesus disse que nós teríamos seria tal que aceitássemos fazer o 
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mesmo que Ele fez, de modo que o Espírito Santo pudesse operar da mesma 
maneira como operou em Seu Filho. 
 
Jesus sacrificou os Seus próprios pensamentos e tudo mais que pudesse atrapalhar 
o programa de Deus para que o Seu Pai tivesse a preeminência, e tudo isso foi para 
que tivéssemos um exemplo de fé a seguir. 
 
Batalhando Diligentemente Pela Fé (23/01/1955) 36-37 [Sem tradução] 
Quando Ele esteve aqui na terra, Ele não seguiu os Seus próprios pensamentos, 
Sua própria vontade, mas Ele sacrificou a Sua própria vontade e os Seus 
próprios pensamentos para seguir a mente e a vontade de Seu Pai. “Eu não 
venho para fazer a Minha vontade, mas a vontade Daquele que Me enviou.” Você vê 
isso? Agora, Cristo vem para fazer a vontade do Pai. Então, se podemos ver o que 
Cristo fez, e que tipo de fé Ele deu ao povo, ou pregou ao povo, então essa deve 
ser a fé que nós defendemos. 
 
Observe que somente podemos ser vasos rendidos a Deus, porque o nosso próprio 
Irmão mais velho nos deu o exemplo de como sermos um. 
 

Jesus Estava Debaixo do Governo de Deus 
 
Então do início ao fim, Jesus tentou com Sua vida nos dar um exemplo de fé e 
obediência a Deus. O irmão Branham costumava chamar essa ocasião em que 
Jesus orou a Deus no jardim de “a conferência do Getsêmani”, porque foi o momento 
em que Ele esteve face a face com Deus para dizer-Lhe que estava decidido a seguir 
com o que estava programado. 
 
Conferências (28/02/1960) § 38 [Sem tradução] 
Quando Ele olhou para a face do Pai, (Sabemos que somente o Filho poderia ver a 
Deus pois fora feito de Sua mesma substância) Ele disse: “Não a Minha vontade, 
mas a Sua seja feita”. Que decisão. Essa decisão ancorou e varreu o mundo, e ainda 
vem esta noite a toda alma penitente. “Não a Minha vontade, mas a Tua seja feita”. 
 
Essa realmente havia sido uma das decisões mais difíceis que Jesus tomou, o que 
mostra que realmente havia dois Seres ali envolvidos o tempo todo, pois havia duas 
vontades reais. No entanto, Um Deles precisou estar rendido o tempo todo ao outro. 
Não se tratava de Deus fingindo ser um filho apenas para simular uma outra vontade 
ou querer que fosse diferente Dele mesmo. De fato, havia Deus e o Seu Filho, e o 
irmão Branham disse que Jesus poderia ter tido outros desejos, mas Ele esteve 
disposto a sacrificar a todos eles, para fazer valer o desejo do Seu Pai. 
 
Aquele Que Está em Vós (10/11/1963) § 228 
Foi difícil para Ele morrer, para que isso pudesse ser produzido para você. Foi 
difícil para Ele ir ao Calvário; Ele queria ficar, tanto que até mesmo clamou: “Não a 
Minha vontade, mas a Tua vontade seja feita”. Vê? Vê? Ele não queria partir; Ele era 
um homem jovem e tinha Seus irmãos. Ele os amava como eu amo você. Mas Ele – 
Ele não poderia viver e eles também viverem, então Ele morreu para que nós 
pudéssemos viver. Isso não foi fácil. Ele tinha que fazer isso. Veja o que a morte 
colocou diante Dele: “Pai, é chegada a hora, e devo orar para que Tu tires este cálice 
para longe de Mim? Não”. Ele não queria fazer isso; Ele queria que a vontade de 
Deus fosse feita. 
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Durante todo o Seu ministério, Jesus somente foi bem-sucedido porque sempre teve 
em mente fazer a vontade de Seu Deus e Pai, e não a Sua própria, e para garantir o 
sucesso do Seu programa, Deus não concedeu ao Seu Filho livre arbítrio para fazer 
o que Ele desejasse. 
 
A Ele Ouvi (05/01/1957) § 89 [Sem tradução] 
Então a Palavra de Deus, que é infalível, prova que Jesus Cristo não curou ninguém 
até que Deus Lhe mostrasse uma visão do que fazer. Encontre um lugar na Bíblia 
onde um profeta fez alguma coisa sem que Deus lhe mostrasse o que fazer. Não é 
o homem; é Deus. Nem mesmo Deus reconheceu a carne do Seu próprio Filho 
para dar-Lhe livre arbítrio para o que quer que Ele fizesse. Ele fez exatamente 
como o Pai Lhe disse. 
 
O Filho nos deu o exemplo ao fazer não a Sua vontade, mas a de Seu Pai. Jesus 
nunca saiu a fazer as coisas segundo a Sua própria vontade, ainda que Ele a tivesse, 
mas ao invés disso, aceitou ficar debaixo do governo de Deus, e assim deve ser com 
cada filho eleito. 
 
Jairo e a Cura Divina (16/02/1954) § 46 [Sem tradução] 
Então aos judeus em questão, Ele disse: “Em verdade, em verdade Eu vos digo que 
o Filho nada pode fazer por Si mesmo, mas o que Ele vê o Pai fazendo, isso o Filho 
faz igualmente”. Viu o que eu quis dizer? Então, nunca foi, mesmo para o Filho de 
Deus, simplesmente sair por Sua própria vontade, e dizer: “Isto é isto. E isso é 
tudo”. E nunca será. Tudo terá que ficar sob o governo de Deus. 
 
Quando aceitamos ficar debaixo do governo de Deus é quando obtemos a Presença 
de Deus em nós, o que significa que experimentamos o novo nascimento por meio 
do batismo com o Espírito Santo, e quando nascemos de novo e sacrificamos os 
nossos próprios pensamentos, é nesse momento então que os pensamentos de 
Deus passam a ser os nossos, pois Ele mesmo passa a viver a Sua própria vida e 
exercer a Sua própria vontade por meio de nós. 
 
Por Que as Pessoas São Tão Agitadas? (01/01/1956) § 125  
E quando Cristo, o Espírito Santo, entra em seu coração, Ele está em você com o 
seu temperamento, e Ele está vivendo a própria Vida Dele por Sua própria 
vontade, através de você. (É disso que se trata João 14:12. Só podemos fazer as 
mesmas obras que Cristo fez porque o Deus que estava Nele, está em nós agora) 
Aleluia! Eu sei que isso soa horrível, mas é isso mesmo. Cristo; rendido assim como 
você está, de modo que Cristo fala o tipo de palavras que Ele falaria. Ele pensa o 
tipo de pensamentos que Ele pensaria através de você. Ele faz o tipo de obra que 
Ele faria através de você. Você está cedendo e descansando. Que belo quadro de 
um cristão consagrado, rendido, Deus está operando. 
 
Então veja que nós podemos fazer o mesmo que Cristo fez porque Ele nos deu o 
exemplo. 
 
Almas Que Estão em Prisão Agora (10/11/1963) § 47 
Por isso é que somos batizados em Seu Nome, para que possamos surgir em Seu 
Nome, em Sua morte, em Sua ressurreição, para que ressuscitemos novamente, 
testificando ao mundo que nós temos Vida nova, que o velho homem está morto. 
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Nós enterramos essa primeira natureza. Está vendo? Essa primeira natureza 
desapareceu, e agora nós somos a natureza Dele. Ele vive em nós, e nós não 
fazemos a nossa própria vontade. Nós fazemos a vontade Dele. Nós não temos 
os nossos próprios pensamentos. A mente, a mente é que pensa. A mente que 
estava em Cristo Jesus está em cada crente. 
 
Quando Cristo vive em nós tudo se torna automático. Nada é manufaturado ou 
forçado, mas as obras de Cristo fluem naturalmente em nós, vasos rendidos. 
 
Aquele dia no Calvário (25/09/1960) § 103 
“Não deixe a mão direita saber o que a esquerda está fazendo, e que a esquerda 
saiba o que a direita está fazendo”. Simplesmente tão automaticamente morto em 
Cristo, até você fazer isso, de qualquer maneira. É a sua natureza. É a sua estrutura. 
Você faz isso de qualquer maneira. É simplesmente a vida que vive em você. Você 
está completamente rendido a esse Espírito, e Ele simplesmente vive Ele 
mesmo em você. Oh, você sente aquele bendito Espírito, aquela Vida! “Não sou eu 
quem vive”, disse Paulo, “mas Cristo vive em mim”, tão automático. 
 
É por isso que Deus necessita colocar em nós o Seu próprio querer, para que assim 
possamos fazer a Sua vontade. 
 
Filipenses 2:13 
Porque Deus é o que opera em vós tanto o querer como o efetuar, segundo a Sua 
boa vontade. 
 
Então é Deus mesmo que coloca no homem pecador uma fome e sede por Ele e por 
Sua Palavra. E é no momento em que o homem entrega a sua vida e vontade natural 
para Deus que Ele Se aproxima do pecador. 
 
Mostra-nos o Pai e Isso é Suficiente (19/08/1950) § 24 [Sem tradução] 
Quando um homem está faminto e sedento por Deus, Deus se aproximará do homem 
sempre. Vê? Renda-se, entregue a sua vontade a Deus. 
 
Então observe que da mesma maneira como Jesus fez, quando um homem tem sua 
vida rendida à Deus e Sua Palavra, os pensamentos de Deus passam a ser os 
nossos e por sua vez, refletidos em nossas próprias palavras. 
 
A Palavra Se Tornou Carne (Relato da Viagem à Índia) (03/10/1954) § 231 
Olha! Deus, através de Seu profeta, Isaías, um homem que teve seus altos e baixos 
como nós, que teve seus erros como nós; mas Deus deixou esse homem tão 
rendido, por ser um profeta, que suas palavras... os pensamentos de Deus! 
Aleluia! Os pensamentos de Deus expressos através daqueles lábios mortais 
de Isaías; um homem com pecado e coisas que eu tenho, com os seus altos e baixos 
como eu e como você; mas um vaso rendido a Deus, expressou o pensamento, o 
pensamento de Deus, através da palavra. E não importa o que eles fizessem, as 
palavras de Isaías tiveram que ser cumpridas, pois era o pensamento de Deus 
expresso por meio de Isaías. 
 
Como eu disse, isso não é só para ministros e profetas, mas Deus quer fazer isso 
por meio da Sua Igreja. Deus quer expor os Seus pensamentos falando-os através 
de nós; Deus quer viver através de nós. 



6 
 

 
Todo Nosso Ser Deve Refletir a Imagem de Cristo 

 
Jesus soube mostrar uma rendição a Deus em todas as circunstâncias, mesmo nas 
mais adversas, e assim devemos também fazer. Então a maneira como procedemos 
com cada situação adversa com que nos deparamos vai mostrar como está o nosso 
amadurecimento espiritual. Se ficamos raivosos, rebeldes, vingativos e sem domínio 
próprio ou se nos mantemos sóbrios, humildes e controlados. Quando alguém rende 
e consagra sua vida a Deus e à Sua Palavra, Deus mesmo fará todas essas coisas, 
de modo que esse seja um comportamento contínuo, e não apenas uma postura 
passageira ou limitada a certas circunstâncias. Ele irá refletir e ecoar Cristo em sua 
vida de todas as maneiras e em todo tempo, seja pelo falar, pelo agir e até mesmo 
pelo seu vestir. 
 
Presumindo (17/01/1962) § 353 
Então eles vieram agora, Senhor, para se consagrar, para se porem de lado do 
mundo, porque eles não querem nada a ver com o mundo. Eles querem ser tão 
completamente rendidos a Ti até que todo o seu ser reflita a Cristo. Que, quando 
eles andarem, falarem, vestirem, agirem, seja o reflexo de Cristo 
constantemente em suas vidas. E, Pai celestial, eu rogo para que Tu concedas 
isso a eles. 
 
Então as provações e testes dos quais a Noiva Se sujeita contribuem para que Ela 
seja moldada pela Palavra de Deus de modo que Ela possa ser conforme a imagem 
de Cristo, como nos disse o apóstolo Paulo. 
 
Romanos 8:28-29 
E sabemos que todas as coisas contribuem juntamente para o bem daqueles que 
amam a Deus, (“todas as coisas”, seja a escassez, as lutas, provações, 
perseguições, etc.) daqueles que são chamados segundo o Seu propósito. Porque 
os que dantes conheceu também os predestinou para serem conformes à imagem 
de Seu Filho, a fim de que Ele seja o primogênito entre muitos irmãos. 
 
Essa palavra “imagem” vem do grego “eikon”, que segundo Strong significa também 
“figura”, “semelhança”, “alguém no qual a semelhança de outro é vista”; no caso dos 
cristãos, essa palavra não somente remete à semelhança com o corpo celestial de 
Cristo, como também ao Seu estado de mente santa, por causa de Sua natureza 
divina e de Sua absoluta excelência moral. 
 
Mas veja que Paulo nos disse que somente os predestinados é que podem refletir 
em suas vidas a imagem de seu Irmão mais velho, que conforme já vimos em outras 
ocasiões, são eles filhos de Deus não porque nasceram por vontade própria ou por 
livre escolha de seu livre-arbítrio ou porque vieram de uma longa ascendência de 
cristãos, mas porque foram gerados por Deus, cujos genes de Sua Palavra já 
estavam latentes neles. Portanto não é o que alguém irá fazer externamente que irá 
refletir Cristo em Sua vida, mas sim algo com o qual ele já tem que ter nascido, que 
por meio do novo nascimento toma forma e se manifesta, tornando o gesto de refletir 
a imagem de Cristo ou de ser cristão não um ato religioso e forçado, mas algo natural 
e automático. 
 
Imagens de Cristo (25/05/1959) § 44 
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Alguns dizem que se você colocar uma imagem de Cristo em seu carro ou sobre sua 
parede, isso é um sinal de um cristão. Bem, essas coisas são todas corretas, mas 
eu não creio que colocar uma imagem te faz um cristão. Eu creio que ser uma 
imagem de Cristo te faz um cristão. (Ou seja, não é manufaturar uma imagem; ou 
alguém é a imagem de Cristo ou não é) Não é o que fazemos externamente; é o 
que aconteceu internamente que te faz um cristão. Portanto, se Ele é nossa 
imagem e somos feitos à Sua semelhança, e membros de Seu corpo, deveríamos 
ser imagens como Ele. Então nossas vidas deveriam refletir a imagem de 
Cristo, não a nossa junção à igreja ou o colocar um crucifixo, ou nossas emoções. 
Mas deveria ser a Presença viva do Deus Vivo refletida através de nossas vidas. 
 

Refletindo a Luz do Filho de Deus 
 
Quando Jesus disse que faríamos as mesmas obras que Ele fez, estava dizendo que 
nós, com nossas vidas rendidas a Deus, seríamos capazes de refletir a Luz do Filho 
de Deus em nós. 
 
O irmão Branham disse que Jesus era uma parte de Deus por ser Ele um reflexo de 
Seu Pai, da mesma forma que a lua é uma parte do sol porque reflete na terra a luz 
do astro-rei. E assim, o irmão Branham também comparava a Noiva como uma lua 
que reflete na ausência do Seu Marido a Luz de Cristo para as nações. 
 
Fale à Rocha (15/11/1953) § 24  
Oh, eu penso nisso. Eu penso nisso em Gênesis quando o - quando Deus fez o sol 
e fez a lua. Agora, a lua é a esposa do sol. Agora, quando o sol se vai, a lua reflete 
a luz do sol (não é mesmo?) sobre a terra. E agora, quando Jesus foi levado embora, 
nós somos a Noiva que é a lua, para refletir a luz do Evangelho, e não podemos 
refleti-lo até que Ele brilhe sobre nós. Amém. Bem, quando chegarmos... Quando 
o Evangelho vai brilhando sobre nós, então nós brilhamos isso. Então envie a Luz, 
Senhor, é a minha oração, para que possamos refletir a luz do Filho de Deus em 
Seu poder e na Sua ressurreição e na Sua plenitude, quão maravilhoso. 
 
Porém um dia a Esposa e o Esposo se encontrarão nos Céus de Deus e juntos 
refletirão uma só e a mesma Luz. 
 
Fé (15/08/1956) § 72 
A lua dá luz enquanto o sol se foi embora. E assim é a igreja para refletir a luz do 
Filho de Deus, enquanto Ele for embora. E algum dia, a lua vai cair, e o sol vai subir, 
e ambos vão se unir, então o luar e a luz do sol se tornam um. 
 
Mas antes que essa união aconteça, os filhos de Deus estão aqui na terra como 
estrelas, a fim de serem testemunhas da santidade do Senhor Jesus e para refleti-
Lo e ecoá-Lo em suas vidas, fazendo as mesmas obras que Deus fez por intermédio 
Dele. Somos com o auxílio e direção do Espírito Santo, estrelas-guias para conduzir 
outros pecadores à Cristo e à Sua Palavra. 
 
A Grande Luz Resplandecente (22/12/1957) §§ 90, 91 
O que somos nós, hoje, então? Somos estrelas. Cada cristão nascido de novo é um 
testemunho do Senhor Jesus Cristo, uma estrela para refletir o poder e a santidade 
do Senhor Jesus, para refleti-Lo em sua vida; para aperfeiçoá-lo em Seu falar, 
para aperfeiçoá-lo em Seu poder de cura, para aperfeiçoá-lo em Sua ressurreição; 
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para refleti-Lo em cada maneira que Ele foi refletido para nós por Deus, o Pai. 
Somos estrelas. (...) Se vamos ser uma estrela para refletir a Luz de Cristo, para 
trazer pecadores a Ele, temos que ser guiados pelo Espírito Santo. 

 
A lua não possui luz própria; é o sol se que reflete nela devido a sua proximidade. 
Da mesma forma, quanto mais próximos e rendidos estivermos da Presença e do 
poder do Espírito Santo, mais chances teremos de refletir essa mesma Presença de 
Deus e de Sua glória. 

 
Elias (18/10/1953) § 33 
E se eu saísse aqui esta noite e dissesse: “Ei, vejo a lua brilhando. O que está 
brilhando sobre a lua?” E a lua diria: “Não sou eu brilhando. É o sol que brilha em 
mim”. Isso é o que é. Se você vive perto o suficiente de Deus para que o poder 
do Espírito Santo possa cair sobre você, isso irá refletir a Presença de Deus. 
Amém. 

 
Uma Testemunha Genuína 

 
Quando a Presença de Deus se reflete em nós, então podemos fazer as mesmas 
obras de Cristo, e teremos a mesma conduta que Ele teve. Nós nos rendemos à Sua 
Palavra revelada e não a uma teologia de um sistema humano. Aliás, é somente na 
Palavra revelada de Deus que você encontrará o seu escudo, e não em algum 
conhecimento intelectual ou em alguma teologia. Nós já dissemos em outras 
ocasiões que alguém pode ter um conhecimento intelectual correto da doutrina e 
ainda assim estar perdido. O conhecimento em si não te proporciona nenhum escudo 
de proteção, exceto uma vida transformada e rendida à Cristo, que é a Palavra. 
 
Testemunhas (05/04/1953) § 155 
Nós verificamos que um escudo eclesiástico não se encaixa em um homem de Deus. 
Isso mesmo. Toda a sua teologia não se encaixa no Poder de Deus. Não se precisa 
de teologia. Não se precisa de cultura. O que se precisa é de um coração rendido 
à Palavra de Deus, para ser uma testemunha genuína. 
 

A Palavra de Deus Vivendo na Igreja 
 
Deus está Se mostrando vivo para encher a Sua Igreja com o Seu Santo Espírito 
não somente para que o crente viva em santidade, mas também para que Sua 
Palavra possa viver nele, pois Jesus disse que Sua Palavra é Vida, então é essa 
Vida que precisa viver na Igreja, de modo que Ela não tenha prazer em mais nada a 
não ser na Sua Palavra, pois é por meio de Sua Palavra que Deus confirma a Sua 
Presença mostrando-Se vivo para os santos. 
 
Unidade (11/02/1962) § 189 
Você tem que ficar com a Palavra, morrer para si mesmo. Eu estou convencido de 
que muitos de nós, amigos, recebemos o Espírito Santo, mas nós recebemos o 
suficiente do Espírito Santo em nós apenas para nos levar a um lugar onde não 
queremos mentir, não queremos roubar, não queremos fazer nada. Mas Deus quer 
preencher cada fibra de Sua Igreja, Ele quer preencher o seu pensamento e Ele quer 
encher a sua mente. Ele quer preencher cada pedacinho de você, simplesmente 
tornar você completo e totalmente morto para si mesmo ou para o seu pensamento, 
tão rendido a Deus até que a Sua Palavra esteja simplesmente vivendo através 
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de você. Você não sabe nada a não ser a Palavra de Deus, apenas permaneça 
correto com a Sua Palavra, Ela é Vida. “Minhas Palavras são vida”, disse Jesus. Ele 
é colocado com eles, mestres que creem na Bíblia, profetas que dizem a verdade, 
que dizem e mostram a mesma profecia que eles sempre fizeram através das eras. 
O que ele fez? Ele está Se mostrando vivo entre eles, confirmando a Sua 
Palavra. A Sua Palavra, e o Reino de Deus, é a Palavra de Deus feito poder. 
 

Os Vasos de Honra 
 
Paulo disse que para Deus os Seus eleitos são como vasos de honra, onde são 
guardados as joias e pedras preciosas. E é exatamente isso que Deus faz com os 
Seus vasos rendidos: Ele nos dá de Seus dons para que juntos operem em favor de 
todo o Corpo. 
 
Romanos 9:20-23 
Mas, ó homem, quem és tu, que a Deus replicas? Porventura a coisa formada dirá 
ao que a formou: Por que me fizeste assim?  Ou não tem o oleiro poder sobre o 
barro, para da mesma massa fazer um vaso para honra e outro para desonra? E que 
direis se Deus, querendo mostrar a sua ira, e dar a conhecer o seu poder, suportou 
com muita paciência os vasos da ira, preparados para a perdição; para que também 
desse a conhecer as riquezas da sua glória nos vasos de misericórdia, que para 
glória já dantes preparou. 
 
Mas como temos dito, isso não é exclusivo apenas para os ministros, mas a todos 
os membros da Igreja o Senhor lhes concede dons, visando ao aperfeiçoamento dos 
santos. 
 
Deus Providenciando Cura Para Esta Geração (19/07/1954) § 45 
Agora, não seremos nós que fazemos isso. Ele disse: “Seria Ele fazendo isso em 
nós”. Vê? Não somos nós. Não entenda mal. Somos apenas vasos rendidos, como 
ministros, como pessoas dotadas para a igreja. Se você precisa de salvação, temos 
clérigos assentados aqui que podem pregar o Evangelho com grande poder. Isso 
pode lhe dizer exatamente o que significa ser salvo e como ser salvo. Se por doença, 
eu não posso curá-lo, assim como eu não poderia salvá-lo. Mas Deus me deu um 
dom, e esse dom é de um vidente que tem visões. Como Ele disse nos últimos dias: 
“Vossos jovens terão visões. Vossos velhos terão sonhos”. É um cumprimento da 
Bíblia, e de como essas coisas seriam. 
 
Então é quando nos tornamos vasos rendidos diante do Espírito Santo que podemos 
fazer as mesmas obras que o Espírito fez por meio de Seu Filho. 
 
Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Sempre (13/08/1954) § 30 
Agora, se Ele ressuscitou dentre os mortos, e eu me rendi perfeitamente ao Seu 
Espírito, de acordo com Sua Palavra, Ele prometeu fazer a mesma coisa. “As coisas 
que Eu faço, vós também as fareis”. 
 
Sabemos que Satanás também tem os seus ministros, mas se o diabo concede 
poder a um homem que se rende a ele e aos seus enganos, quanto mais poderoso 
não será o homem ou a mulher que se render ao Espírito Santo de Deus? 
 
Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Sempre (16/01/1955) § 43 
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Bem, se o diabo pode tomar um homem perfeitamente rendido a ele, e torná-lo duas 
ou três vezes mais forte, o que pode um homem que se rendeu ao Espírito 
Santo? O que Deus pode Deus fazer por ele? Quantas vezes mais Ele pode 
fortalecê-lo? 
 
Quando você se rende a Deus, você se torna mais poderoso que todos os demônios 
do inferno. Nada poderá ser feito contra o teu casamento, família, trabalho e 
comunhão com Deus, enquanto formos vasos rendidos para o Seu serviço. 
 
Perguntas e Respostas (23/12/1959) § 85 
Agora, quero colocar isso em – para você. Ele estava – aquele homem estava tão 
completamente rendido ao diabo, que o diabo usava a sua língua para falar. Agora, 
você pode estar tão completamente rendido a Deus até que Deus possa usar a 
sua língua para falar. (Irmãos, eu não creio que isso seja uma teoria de William 
Branham. Creio que isso é a verdade!) Isso mesmo! É o que eu afirmo. Qualquer 
sermão que eu já preguei e que tivesse algum significado quanto a isso é quando eu 
me rendi, tirei William Branham do caminho, e Cristo pôde entender e começar a 
falar. Vê? 
 
Muitas vezes os membros de igrejas são ungidos apenas com a unção do homem, 
e isso os impossibilita a uma rendição completa à Palavra, pois a rendição em si é 
própria do mover do Espírito sobre o crente. 
 
O Pecado Imperdoável (24/10/1954) §§ 206-207 
Você diz: “Bem, creio que recebi o Espírito Santo” e você vê que ele não produz os 
frutos de mansidão e rendição, e – e bondade, gentileza, perdão e assim por diante, 
então é hora de você se sacudir. “Porque, se você pecar voluntariamente, depois de 
receber o conhecimento da Verdade, não resta mais sacrifício pelo pecado”, até que 
você venha fazer a coisa certa. Isso mesmo. Se você sabe que está fazendo algo 
errado, ande com a humildade que puder, e busque isso. 
 
Então veja que alguém que se converteu em um vaso rendido a Deus, não tem mais 
o controle de Si mesmo, porque ele está sob o controle de Deus. 
 
Tentando Fazer um Serviço Para Deus Sem Ser da Vontade de Deus 
(27/11/1965) § 195 
Como ele poderia dizer alguma outra coisa quando Deus estava dizendo a mesma 
coisa? Um profeta deve ser a boca de Deus falando, não o seu próprio pensamento. 
Seu... Veja você, ele é com-… tão completamente rendido a Deus, ele não quer 
magoar ninguém, mas ele tem de dizer o que Deus diz, porque ele mesmo não 
tem controle Disso. Está vendo? 
 

Rendendo-se ao Super Sentido da Fé 
 

O irmão Branham disse que uma vida rendida a Cristo é alguém que deixou de se 
render aos seus próprios sentidos para render os mesmos ao Super sentido da fé, e 
é isso que lhe torna um vaso rendido a Deus. 
 
Um Super Sentido (27/12/1959) § 53,057 
Deus deu esses sentidos, mas eles lhe são dados como um dom. E depende de 
como você, a que você rende estes sentidos, será a maneira como sua vida será 
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controlada, a maneira como você rende esses cinco sentidos. (Se você se rende 
aos sentidos da carne, você será servo da carne) Você é… O que você vê, o que 
você ouve, o que você saboreia, cheira, ou sente. Seja ao que quer que esses 
sentidos estejam rendidos, eles dominarão você. (...) E o super sentido é o Espírito 
Santo, a fé de Deus que habita em você. E se você deixar que os cinco sentidos 
se rendam ao sexto sentido, ele o guiará e trará todos os outros sentidos sob 
controle desse super sentido. Pois ele está tão acima do sentido natural, como o 
homem espiritual está acima do natural. 
 
Quando estamos rendidos a Cristo não tememos a mais nada, seja a críticas, 
provações, etc, porque sabemos que Sua Vida está vivendo em nós. 
 
A Visão de Patmos (04/12/1960) §§ 209-210 
Lembre-se de que um anjo significa “mensageiro”. Entramos nessas coisas mais 
profundas no final de semana. Um anjo significa “mensageiro”. E ele disse: “O que 
pode nos separar do amor de Deus que está em Cristo? Pode a doença? Pode o 
perigo? Pode a nudez? Pode a espada? Pode a morte? Eu estou convencido”, disse 
Paulo, “de que nada pode nos separar do amor de Deus que está em Cristo”, pois 
estamos completamente rendidos à Sua destra. Alguém diz: “Santo rolador! Santo 
rolador!” Isso não os incomoda nem um pouco. “Você é um fanático religioso!”. Eles 
nem ouvem. Eles estão completamente rendidos e extraindo a sua Vida do Seu 
braço direito de poder, refletindo a Sua Luz em mansidão, bondade, gentileza e 
paciência; sinais e maravilhas e milagres. Que o mundo chame de “bruxaria”, do que 
eles quiserem, não nos faz diferença, porque sabemos que estamos rendidos e em 
Sua destra. Isso não é maravilhoso? Que coisa! 
 
Deus quer nos usar como Seus instrumentos. Tudo que precisamos fazer é nos 
render a Ele, como o nosso Irmão mais velho fez. 
 
A Influência de Um Homem Sobre o Outro (13/10/1962) § 19 
E este tempo quando o—está tão cheio, se você apenas crer em Deus…?… seja o 
que for de que você tiver necessidade… E você é desconhecido e eu não o conheço, 
apenas peça a Deus e veja se Ele não é o mesmo ontem, hoje e eternamente. Veja 
se Ele não pode falar exatamente…?… Ele o conhece; Ele sabe o que está errado 
com você; a única coisa que você tem a fazer…?… crer Nele. E então, Ele o usará 
como um instrumento e eu como outro. Jesus disse, São João 14:7: “Aquele que crê 
em Mim também fará as obras que Eu faço.” Agora, esse é um vaso rendido. 
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